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Bolsonaro nega ter tomado vacina contra a Covid-19 e se diz
surpreso com operação da PF

Portal Terra 

O ex-presidente Jair Bolsonaro (PL) disse, em entrevista à imprensa, do lado de fora de sua casa em Brasília,
que não tomou a vacina contra a Covid-19, e se mostrou surpreso com a motivação para a operação da
Polícia Federal deflagrada nesta quarta-feira, 3.

O objetivo da busca e apreensão na casa do ex-presidente Jair Bolsonaro: cartão de vacina. O que eu tenho a
dizer a vocês, eu não tomei a vacina, foi uma decisão pessoal minha depois que eu li a bula da Pfizer. O
cartão de vacina da minha esposa também foi fotografado. Ela tomou a vacina nos Estados Unidos, a Janssen.
E a outra é minha filha, eu respondo por ela, Laura, de 12 anos, não tomou a vacina também, tenho o laudo
médico no tocante a isso. No resto, eu realmente fico surpreso com uma busca e apreensão com esse motivo.
Eu não tenho mais nada o que falar", disse à imprensa.


